

Lettre de Joseph Retinger sur la participation au congrès européen de La Haye (Mars 1948)

Légende: En mars 1948, Joseph Retinger, secrétaire général du Comité de coordination des mouvements pour l'unité européenne, adresse à Morgan Phillips, secrétaire du parti travailliste britannique, une lettre dans laquelle il l'informe de la décision d'inviter le comité de l'Internationale socialiste au congrès de l'Europe à La Haye.

Source: Archives historiques de l'Union européenne, Florence, Villa Il Poggiolo. Dépôts, DEP. Mouvement européen, ME. Préparation du Congrès de l'Europe devant se tenir à La Haye du 07 au 10/05/1948, ME 1184.

Copyright: (c) Traduction CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/lettre_de_joseph_retinger_sur_la_participation_au_congres_europeen_de_la_haye_mars_1948-fr-032215b4-4ae1-4240-b476-65b3e7d5eb47.html



Date de dernière mise à jour: 06/07/2016

Comité international de coordination des mouvements pour l'unité européenne

43, avenue d'Iéna,
PARIS, XVIe

Je vous écris à nouveau concernant le congrès européen de la Haye, qui aura lieu au mois de mai prochain. Dans ma lettre du 10 mars (dont je joins une copie), j'expliquais que le congrès serait organisé par un Comité de coordination international, composé de représentants des organisations suivantes: le Conseil français pour l'Europe unie, la Ligue indépendante de coopération européenne, l'Union européenne des fédéralistes; l'United Europe Movement. Entre-temps, la Liberal International League s'est également jointe à notre comité de coordination. En outre, les sections française et britannique de l'Union parlementaire européenne ont voté des résolutions exprimant le désir que le conseil international de cette organisation soit lui aussi représenté au sein de notre comité de coordination.

Dans ma précédente lettre, je vous ai donné des informations sur la représentation socialiste au Ccongrès. Depuis, vous aurez noté, d'après le communiqué de presse dont je vous ai envoyé une copie, que M. Paul Ramadier a accepté d'être le président du comité politique du Ccongrès.

Afin de dissiper les doutes qui pourraient subsister concernant la représentation effective des partis socialistes au Ccongrès, nous avons décidé d'inviter le Comité socialiste international à se faire représenter au sein de notre comité de coordination de la même manière que les autres organisations déjà mentionnées, et donc à devenir l'un des organisateurs officiels du Ccongrès.

Si pour une raison ou une autre, le Comité socialiste international ne souhaite pas devenir l'un des organisateurs officiels du Ccongrès, nous serions heureux d'accueillir un représentant de ce Comité à titre de personne de contact informelle.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter le contenu de-cette lettre ainsi que de ma lettre précédente à l'attention du Comité socialiste international lors de sa réunion de ce week-end en Angleterre, pour qu'il puisse prendre une décision sur les propositions qui y sont faites.

J. H. Retinger,
Secrétaire honoraire